
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR RENATO ANTUNES

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que  seja  feita  uma  Indicação  à  Presidente  da  Autarquia  de  Manutenção  e
Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), Sra. Marília Dantas, e ao Secretário de Meio Ambiente,
Sr.  Carlos Ribeiro, para determinar a realização de uma ação conjunta  para a retirada de
entulhos  do Rio Capibaribe,  em  regiões  como o  mangue,  a  beira  do Rio e  próximo das
palafitas e adjacências.

JUSTIFICATIVA

Considerando a atual situação da Região Metropolitana do Recife, em razão das fortes
chuvas que atingiram a região, solicitamos uma atenção especial para as áreas mais afetadas.

Portanto,  é  em  atendimento  ao  justo  Pleito  que  solicitamos  a  aprovação  deste
Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 2 de Junho de 2022.

RENATO ANTUNES
Vereador - PL 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 6988/2022

APROVADO
38ª Sessão Ordinária - 14/06/2022
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente


